



# 藤の実



平成29年 9月5日 No. 19

## 藤木地区大運動会 お疲れ様でした！！

9月3日（日）、秋晴れのさわやかな空のもと、第51回藤木地区大運動会が成功裏に終了しました。藤木小児童の在籍数は少なくなっているものの、地区の中学生や地域の方々が一堂に会すると、かなりの人数！それこそ大運動会にふさわしい盛り上がりを見せました。園児の皆さんのかわいらしい踊り、小中学生の一生懸命で見事な走り、そして一般の方々の豪快な力技&走り！年に一度のこの大運動会は、地域の絆を改めてかみしめることの出来る貴重な機会と感じました。

地域の園児や児童・生徒は、毎年恒例の藤木地区大運動会に参加することで、地域の絆にふれ郷土に対する愛着を深めていくことと思います。この地で育った子どもたちが、今度は藤木を支えてくれる人材に育っていくことを願っています。参加された皆様、お疲れ様でした。



立派に入場行進！



上手にパンをゲット！



全校リレー バトンもばっちり！



レディの底力！



笑顔でゴール！



今年の優勝は2区！

## 夏に プールに ありがとう 「夏と遊ぼう集会」

先週8月30日（水）に、運動委員会の企画による児童集会「夏と遊ぼう集会」が行われました。全校のみんなが楽しみにしていた集会で、少し肌寒かったのですが「1・2年石拾い」「3・4年ビート板リレー」「5・6年ボールリレー」「流れるプール」「大波」など、たくさんのゲームを大盛り上がりで楽しみました。はばたきグループ対抗のゲームは、微笑ましい場面がたくさん見られ、子どもたちの絆をさらに強めたようです。

あんなに暑かった日々がうそだったかのように、あっという間に涼しい秋の日差しになりました。今年の夏は暑く、プールも大繁盛でした。夏に、プールに、ありがとう！そして、有意義な集会を企画してくれた運動委員会の皆さん、ありがとうございました。



流れるプールが始まるよ！



お姉さんにおんぶ



笑顔で感想発表